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“あいさつ”で、活力あふれる学校を！！         校長 小佐野 和人 

上郷中学校の校長として５年目となりました 小佐野和人 と申します。よろしくお願いします。 

令和４年度がスタートしました。コロナウィルスの影響で、入学式は保護者の方の人数制限や、地域の

方からは上郷東連合の芦川会長と上郷西連合の黒木会長のみ参加という形で実施させていただきました。

今年度もまだまだコロナの影響はありそうですが、生徒達の安全・安心を最優先する中で、「“出来ないか

らやらない”ではなく、“出来ない中でも、何か工夫すれば出来る事があるのではないか？”」という視点

で、授業や行事等の活動をしっかりと確保していきます。 

入学式では、１４４名の新たな「チーム上郷」の仲間を迎えました。新入生の皆さんからは、喜びと緊

張、そしてフレッシュなエネルギーを感じました。大いに喜び、悩み、心を働かせてください。多くの経

験は必ず皆さんの力となります。また、式中での話を聞く態度は素晴らしかったです。温かい雰囲気の中

にも緊張感のある素晴らしい式となりました。 

令和４年度、新３年生１３９名、新２年生１５３名、そして新１年生１４４名、計４３６名での上郷中

が動き出しました。最高学年として上郷中の顔となる３年生、そして先輩となり次代の上郷中の担い手と

なる２年生に、大いなる活躍を期待し、応援しています。 

入学式そして始業式では、「あいさつ」を大切にしてほしいという話をしました。人は必ず誰かとの繋が

りの中で成長していきます。保護者や地域の方とはもちろんですが、中学生という一番心も身体も成長す

る三年間は、やはり先輩や後輩を含めた仲間の存在が大きいと思います。多くの人と関わり成長するため

の第一歩は「あいさつ」です。 

上郷中学校の校内はもちろん地域でも「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」などの言

葉が飛び交うと最高です。たったの４～５文字の何気ない言葉で、自分も相手も幸せな気持ちになりま

す。登下校・授業・部活動など様々な場面で心の通う、元気な「あいさつ」を実践してほしいです。 

                                                         

≪上郷中学校 学校教育目標≫              

自ら学び､確かな学力をつけよう      （知）     

互いに支え合い､思いやりをもとう      （徳） 

健やかな心と体を育もう          （体） 

広い視野をもち､社会の一員として行動しよう（公）（開） 

 

上記の目標の実現に向けて、保護者や地域の方々のご指導、ご支援を頂きながら、教職員一同、精一杯

頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

これから生徒達は、友達や大人との関係において、うまくいくこともあれば、動揺したり悩んで何をやる

にも自信がもてなくなることもあると思います。日々、生徒の揺れ動く言動を受け止め、気持ちに寄り添い

ながら、やさしく、時には厳しく、サポートしていきたいと思います。 
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子ども憲章式典 

旧上郷中と旧庄戸中が統合した上郷中学校は、今年度、８年目を迎えました。統合時より、上郷小学校・

庄戸小学校の代表児童と上郷中学校の代表生徒が、毎年数回集まり会議（子どもサミット）を続けています。

子どもサミットでは、各学校の良い点や困っている点などを出し合い、お互いの学校の様子を知る中で、自

分の学校の事と捉え、話し合いを積み重ねています。また、“本気のあいさつ運動”のように、三校で取り

組む活動も実施してきました。 

 今までの活動をまとめ、三校の思いやこれからの方向性を示したものが「子ども憲章」です。この「子ど

も憲章」は、三校の教育活動の軸となるもので、まさに９年間で子どもを育成していく大切なものです。 

 この素晴らしい活動を、保護者や地域の方々に周知するとともに、今まで以上に子ども達を見守っていた

だきたく、令和４年３月２４日に上郷中学校体育館で式典を開催しました。三校の代表児童生徒による素晴

らしい式典となりました。参加していただいた、上郷東連合会長、上郷西連合会長、上郷地区センター館長、

三校の PTA 会長、三校の協働本部代表、横浜市教育委員会、栄区役所の皆様、ありがとうございました。

今後も、上郷中学校の子ども達を、どうぞよろしくお願いします。 

 尚、地域や保護者の皆様より、記念として三校に“蜜柑の木”を贈呈していただきました。本校武道場横

に植樹しましたので、お寄りの際には、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第８回入学式  

新入生代表として、間宮想さんが『新入生代表の言葉』を、堂々と気持ちを込めて話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暖かな春の訪れとともに、私たちは上郷中学校の入学式を迎えることができました。本日は、私たちのために、こ

のような立派な入学式を開いてくださり、本当にありがとうございます。小学校を卒業して、新たに今までとは違っ

た生活を送ることに、不安もありますが、「毎日どんなことが待っているのか」という期待もあります。そんな中学

校生活を送るにあたり、私には、“３つの目標”があります。１つ目は、「努力する」ということです。勉強はもちろん

部活動が始まり、今まで以上に大変になるけれど、何事にも人一倍努力して、全力で取り組んでいきたいと思い

ます。２つ目は、「協力する」ということです。新しい仲間とともに協力し合い、いろいろなことにチャレンジし、やり

遂げていきたいと思います。３つ目は「楽しむ」ということです。中学校生活は小学校と違い、三年間というあっと

いう間の期間だと思うので、一日一日を悔いのないよう、友だちと全力で楽しんで過ごしていきたいと思います。

みんなで思い出に残る中学校生活にしていきましょう。 



『 いきる力 』                              第１学年主任 青木 佳三 

４月７日、保護者の方の参加は人数制限という形でしたが、入学式が行われ１４４名の新入生を迎えることが

できました。式の礼法や呼名での動作の打ち合わせを直前の数分でしかできなかったにもかかわらず、素晴らし

い入学式での振る舞いに、新入生の大きな可能性を感じることができました。中学校の３年間は、心も体も大き

く成長します。３年後の卒業式では入学式よりも立派になった姿をお見せできるように、職員一同サポートして

いきます。 

 今年度の学年のスローガンは、「いきる力」です。これは上郷中ブロックの小学校とともに、制定された“子ど

も憲章”の言葉です。いじめをなくす、きれいな環境を保つ、ルールを守る、この頭文字の“いきる”を大切に、

「誰もが 安心して 豊かに そして、楽しく」学校生活が送れるようにという思いが込められています。 

授業、部活動、委員会と通常の学校生活が始まり、新しい知識を積極的に身につけようとする姿が見られてい

ます。大きく成長し活躍の場を広げてほしいと思います。 

保護者の皆様、地域の皆様、よろしくお願いいたします。 

 

『 Full Power！』                           第２学年主任 権頭 玲奈 

２年生は１５３名で新年度を迎えました。新しいクラスや仲間たちに、緊張している面もありましたが、昨年

度と変わらない元気な笑顔や声を聞くことができ、「よし！今年も頑張るぞ！」という気持ちを改めてもつこと

ができました。委員会や係決めでは積極的に立候補し、また、クラス目標についてもそれぞれの新しいクラスを

作り上げていくために、意見をたくさん出し合ってる姿が見られました。 

今年の２年生のテーマは『 Full Power！～自分の力を信じて、あきらめずに挑戦していこう。お互いに支

え合える、思いやりある学年にしよう。～ 』です。 自分の力を信じて、自分のため、まわりの人のためにも

力を発揮し、温かい学年になれるよう全力でがんばっていきたいと思います。 

保護者、地域の皆様には、日頃よりご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。今年度もよろし

くお願いいたします。 

 

『 人に感謝 』の一年を                    第３学年主任 岩田 智子 

 令和４年度の第３学年は、１名の転入生を迎え、１３９名でスタートいたしました。始業式に臨んだ３年生の

顔には凛々しさが感じられ、義務教育最後の年を実りあるものにしていこうとする意欲が見受けられました。 

３年生の今年のテーマは「人に感謝」です。１年生では「自分に自信」をもてるように、たくさんのことに挑

戦しました。２年生では「仲間に信頼」をテーマに、日々の仲間との生活を大切にしてきました。集大成となる

今年は、今までの学校生活を振り返り、周囲の人に感謝できるように、そしてその思いをしっかりと伝えていけ

るようにしたいと思っています。最後の一年間で３年生がどのような成長を見せてくれるのか、楽しみです。そ

して卒業式では立派な姿を皆さまに見ていただけるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。 

今年は、迷いや不安、困難が伴う一年になるかと思いますが、乗り越えられるよう全職員で支援して参ります。

保護者の皆さま、地域の方々、今年度もよろしくお願いします。 

 

生徒指導専任より                      生徒指導専任 木村 裕太 

今年度も生徒指導専任をやらせていただきます、木村裕太です。どうぞよろしくお願いします。 

私の仕事は、地域の皆様、警察や児童相談所等の関係機関と、連携を調整する役割です。校内で起きたトラブ

ルには、学級担任をはじめ、学年、学校全体の職員と協力しながら対応していきます。 

また相談活動も行っております。生徒のことだけでなく、ご家庭でもお困りのことがあれば遠慮なくお声かけ

ください。スクールカウンセラーとも連携し、少しでも気持ちに寄り添った活動をしていきたいと思います。多

くの大人が一つになって、生徒たちの安全・安心の学校生活を守っていきたいと思っています。 

よろしくお願いします。 



職員組織 

校 長 小佐野 和人 副校長 梅澤 友紀恵 

第 １ 学 年 第 ２ 学 年 第 ３ 学 年 

学年主任 青木 佳三 数学 学年主任 権頭 玲奈 英語 学年主任 岩田 智子 国語 

１組担任 大井 謙 数学 １組担任 小松﨑幸子 国語 １組担任 亀岡 敦 保体 

２組担任 西野 遼太 国語 ２組担任 小玉 尚弘 美術 ２組担任 華輪 努 数学 

３組担任 三好麻由美 社会 ３組担任 池畠 亜希 社会 ３組担任 荒井佐和子 音楽 

４組担任 赤澤恵美子 保体 ４組担任 関口 一樹 数学 ４組担任 保坂 拓哉 理科 

５組担任 森下 育代 個別 ５組担任 長島 絵美 個別 ５組担任 早坂 信一 個別 

副担任 倉田 伸吾 英語 副担任 前平 辰 技術 副担任 前﨑 伸一 保体 

教務主任 田中 嘉朗 理科 副担任 福森 康弘 理科 進路主任 笹川 泉美 英語 

非常勤講師 篠田智惠子 家庭 非常勤講師 小田川 裕子 英語 非常勤講師 西山 佳孝 社会 

養護教諭 水谷 優里 特別支援非常勤 太田 由里菜 

生徒指導専任 木村 裕太 初任者指導 赤堀 国和 ・ 増田 充恵子 

事 務 山本 健 技術員 瀧川 久美子 ・ 栗田 敏郎 

スクールカウンセラー 石井 孝子 職員室アシスタント 八木 恵美子 ・ 猪口 真由美 

学校司書 佐治 初夏 ＡＥＴ Nicholas Allan Jackson 

 
セクシャル・ハラスメント相談窓口  

  今年度のセクシャル・ハラスメント相談窓口をお知らせします。 

気になることがありましたら遠慮なく相談してください。 

◎ 嫌なことは、相手に「ノー」と意思表示しましょう。 

◎ 一人で悩まず身近な信頼できる人や相談窓口に相談しましょう。 

 

生徒の窓口     水谷 優里（養護教諭）・木村裕太（生徒指導専任）・梅澤友紀恵（副校長） 

  保護者・職員の窓口 小佐野和人（校長）・梅澤友紀恵（副校長）・水谷 優里（養護教諭） 

       教育総合センター（６７１－３７２６～８）もご利用いただけます。 

 

 

来月以降の主な予定 

 ５月 ６日（木）地区別集会・地域訪問 

    ９日（月）生徒朝会・尿検査（二次） 

   １１日（水）午前授業（弁当なし） 

   １２日（木）内科検診 

５月１３日（金）体育祭予行練習 

   １７日（火）第８回体育祭 

２２日（日）～２４日（火）３年修学旅行 

   ２６日（木）～２８日（土）２年自然教室 

 

スクールカウンセラー相談予定日 

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任 木村までご連絡ください。 

お問い合わせ（上郷中学校）： ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室 

相談日： 5 月 1１日（水）、1８日（水）、２５日（水） 


